



MEDIENINFORMATION

Greifswald, 1. September 2017

Ministerpräsidentin Manuela Schwesig eröffnet Sommerfest der Unimedizin

Nach mehrjähriger Pause findet am Mittwoch, dem 6. September, wieder ein Sommerfest der Mitarbeiter der Universitätsmedizin Greifswald und ihrer Partner in der Region statt. Eröffnen wird das Sommerfest in der Mensa am Berthold-Beitz-Campus die Ministerpräsidentin des Landes Mecklenburg-Vorpommern, Manuela Schwesig. Beginn ist um 18.00 Uhr. Die Vertreter der Medien sind dazu recht herzlich eingeladen.

„Die Konsolidierungsphase bedeutet für alle Beschäftigten der Unimedizin eine große Herausforderung und Kraftanstrengung. Umso wichtiger ist es, sich auch einmal eine Auszeit zu gönnen und die Gemeinschaft zu pflegen“, betonte der Vorstandsvorsitzende Prof. Dr. Max P. Baur. „Es ist ein Verdienst der Mitarbeiter aller Berufsgruppen, dass wir uns nach einer schwierigen Zeit inzwischen wieder auf einem erfolgreichen Kurs befinden.“ Der Vorstandsvorsitzende sieht es als Zeichen der besonderen Wertschätzung dieser Leistungen, dass Ministerpräsidentin Manuela Schwesig das Fest eröffnen wird.

„Dankbar sind wir auch über die tatkräftige Unterstützung des Sommerfestes durch den Präsidenten des Unternehmerverbandes Vorpommern, Gerold Jürgens“, so Baur. Viele Unternehmen aus Greifswald und der Umgebung tragen zum Gelingen der gemeinsamen Sommerparty mit ihrer Unimedizin bei.

Zu der Veranstaltung werden neben den Mitarbeitern aus den Kliniken, Instituten und Tochterfirmen sowie Vertretern von Kooperationspartnern aus der Region und der Ministerpräsidentin auch die Wissenschaftsministerin Birgit Hesse, der Gesundheitsminister Harry Glawe, Infrastrukturminister Christian Pegel und der Greifswalder Oberbürgermeister Dr. Stefan Fassbinder erwartet.

Universitätsmedizin Greifswald

Vorstandsvorsitzender/Wissenschaftlicher Vorstand/Dekan

Prof. Dr. rer. nat. Max P. Baur

Fleischmannstraße 8, 17475 Greifswald

T +49 3834 86-50 00

E dekamed@uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Twitter @UMGreifswald